

NACIONALES

Ecopetrol anunció segunda misión del programa “Ella es Astronauta”



Published 20 horas ago on 23 agosto, 2022

By Editor1



¿Quién no ha soñado alguna vez con conocer el Space Center de la NASA?, el lugar del que salieron astronautas como Neil Armstrong o Sally Ride, entre otros.

Este sueño, que para cualquier colombiano podría ser algo tan distante como las estrellas, será una realidad para 35 niñas de 22 departamentos del país, quienes fueron seleccionadas para viajar el próximo 21 de agosto a la sede principal en Houston, Texas, en donde reconocidas ingenieras, científicas y astronautas las esperan para enseñarles algo de lo que hacen y, lo que requieren para formarse en esta carrera.

Este programa conocido como “Ella es Astronauta”, es una iniciativa que desarrolló la Fundación She Is en alianza del Space Center de la NASA, para impactar la vida de niñas en Colombia, Perú, Costa Rica, Ecuador y República Dominicana. Países, en donde se tiene el objetivo de romper los paradigmas de la pobreza y demostrarles a las niñas que pueden llegar a ser un ícono y modelo para seguir para millones de niños en sus regiones, durante 5 meses recibieron clases semanales como parte del programa de formación, crearon su propio proyecto de emprendimiento y se prepararon para vivir esta experiencia.

Esta sería la segunda misión de colombianas que viajan a los Estados Unidos en donde completarán su aprendizaje de carreras STEAM (el acrónimo de carreras relacionadas con la ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas); y que es posible gracias a uno de sus principales patrocinadores [Ecopetrol](#), y el aporte de organizaciones como Organon, Nosotras, Pavimentos Colombia, Mercado Libre, Bancolombia, Opain, Fundación Colombianitos, BioMarin, Carbomas, Odinsa, Fundación Vinci, ONU Mujeres, Adidas, CIAC, Ernst & Young, Viva Air, Satena, Avianca, Caracol y RCN, las cuales, le apuestan a la equidad de género y a impulsar la educación STEAM en niñas.

Estas niñas tendrán la oportunidad de conocer mujeres astronautas e ingenieras expertas, como la geóloga planetaria colombiana y directora del programa de ciencia de la NASA, Adriana Ocampo, o Sandra Cauffman, la costarricense especialista en Ingeniería Eléctrica y Física, quien fue la subdirectora del proyecto de la Misión de Evolución Atmosférica y Volátil de Marte, las cuales, por medio de sus historias personales buscarán ampliar su visión de la vida para incentivarlas a emprender y creer en sus sueños.

Para Nadia Sánchez, CEO de la Fundación She Is, su objetivo con este tipo de proyecto es hacerle entender a las niñas de territorios vulnerables que lo imposible es posible, además de motivar a un acceso a educación de calidad diferente y el poder romper estereotipos a través de estos programas. “Yo creo que el objetivo principal es poder llegar con un mensaje a esas niñas y es que ellas pueden ser lo que quieran: científicas, programadoras, ingenieras, astronautas, y estudiar carreras STEAM, ya que se tiene la idea errónea de que pocas mujeres pueden jugar un papel principal dentro de las mismas”, resaltó Sánchez.

Previo al viaje, las niñas han tenido una preparación virtual con profesores del Space Center de la NASA. Al igual que charlas y conferencias de alto impacto con grandes empresarios y empresarias que las han inspirado a ser agentes de cambio, transformadoras de sus entornos y voceras de oportunidades en cada uno de sus territorios.

“Estamos muy complacidos de hacer parte del sueño de nuestras 35 niñas exploradoras, en su misión de adquirir conocimientos y nuevas experiencias en su visita a la NASA. Esta experiencia les brindará las herramientas para transformarse en líderes de sus comunidades en temas de equidad de género y empoderamiento femenino, al tiempo que las incentivará a asumir retos y hacer realidad los sueños que se propongan, forjando su crecimiento personal y profesional, haciéndolas constructoras de su comunidad”, comentó Alberto Consuegra, vicepresidente ejecutivo de [Ecopetrol](#).

Al finalizar su misión de cinco días en Houston, cada una de estas tripulantes se graduará y algunas tendrán la oportunidad de acceder a becas universitarias. Lo interesante es que deberán realizar también un proyecto de emprendimiento que se relacione con la experiencia que vivieron para ser replicado en sus territorios.

Fuente: [Ecopetrol](#)



RELATED TOPICS: [#ECOPETROL](#) [#ECOPETROL](#) APOYA COLEGIOS [#ECOPETROL](#) APOYO A ESTUDIOS [#ELLA ES ASTRONAUTA](#) [#INICIO](#) [#PROGRAMA ELLA ES ASTRONAUTA](#)

DON'T MISS
ICETEX ofrece a profesionales colombianos becas de maestría con universidad española

UP NEXT
Impuestos a iglesias: Alirio Barrera se enfrenta a Gustavo Bolívar y Katherine Miranda



Editor1

YOU MAY LIKE





Vicepresidencia de Gas de **Ecopetrol** se renueva para integrar nuevas



Terminó obra de mejoramiento vial que beneficia a cuatro veredas de **Aguazul**



AL EQUIPO CON LA ENERGÍA QUE TRANSFORMA
TENEMOS MÁS DE 950 VACANTES

Ecopetrol amplía plazo para postulaciones a convocatoria laboral



Agrupación musical juvenil de Yopal pasó convocatoria del Festival **Mutante 2022**



En Yopal avanza el programa "Sacúdete con los jóvenes en los territorios"



Jóvenes de Tauramena fortalecen habilidades para la innovación

CLICK TO COMMENT

NACIONALES

Impuestos a iglesias: Alirio Barrera se enfrenta a Gustavo Bolívar y Katherine Miranda



Published 10 horas ago on 23 agosto, 2022

By **Editor1**



A pesar que el Gobierno Nacional, a través del ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, ha descartado que a las iglesias las vayan a gravar con impuestos, fracciones del legislativo insisten en que las comunidades religiosas entren a otorgar tributación; el debate apenas comienza.

Ahora, el Senador Alirio Barrera, se enfrenta por este tema a la representante Katherine Miranda y el también senador Gustavo Bolívar.

Para Miranda, "si una iglesia no cumple función social y lo único que hace es amasar fortunas, pues que paguen impuestos. Hoy son empresas electorales que se lucran de incautos. En la reforma tributaria nos vemos".

A esto le respondió Barrera con vehemencia que "no es posible que desde el establecimiento se imponga la carga tributaria. Los Estados han sido los que han cumplido con la responsabilidad que

CONTINUE READING

ICETEX ofrece a profesionales colombianos becas de maestría con universidad española



Published 21 horas ago on 23 agosto, 2022
By Editor1



Una nueva oportunidad llegó para las y los profesionales que quieren hacer su maestría con programas académicos internacionales. La Universidad Internacional de La Rioja, de España, a través del ICETEX, otorgará becas para exención de matrícula para realizar maestrías en diferentes áreas.

Con este programa internacional las y los jóvenes seleccionados podrán realizar sus estudios de manera virtual en el programa elegido. Esta convocatoria está dirigida a profesionales que tengan carreras afines a los programas ofrecidos por la Universidad Internacional de La Rioja o que cuenten con experiencia profesional relacionada con el programa a realizar.

La convocatoria se encuentra abierta y sus inscripciones se deben realizar antes del 8 de septiembre de 2022 en el sitio web del ICETEX, en <https://web.icetex.gov.co/es/-/maestrias-universidad-internacional-rioja-2022>. En este enlace las personas interesadas podrán conocer

CONTINUE READING

Presidente Petro suspende órdenes de captura a negociadores del ELN



Published 3 días ago on 21 agosto, 2022
By Editor1



El Presidente Gustavo petro firmó el decreto que busca comenzar un diálogo con el Ejército de Liberación Nacional (ELN), para intentar construir el camino, ojalá rápido y expedito, en donde esta organización deje de ser una guerrilla insurgente en Colombia.

El documento autoriza restituir los protocolos, permitir de nuevo negociadores, permitir que puedan reconectarse con su organización, suspender órdenes de captura a esos negociadores y suspender órdenes de extradición de los mismos.

El Jefe de Estado extendió la voluntad del diálogo del Gobierno a otros grupos ilegales como las Autodefensas a quienes invitó a iniciar un camino similar y, conjuntamente, entregar paz y vida para sus propios integrantes: si son menores de edad, a la sociedad; si son mayores de edad, a la existencia pacífica en el territorio o en cualquier lugar del país.

El documento autoriza restituir los protocolos, permitir de nuevo negociadores, permitir que puedan reconectarse con su organización, suspender órdenes de captura a esos negociadores y suspender órdenes de extradición de los mismos.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



META / 21 horas ago
A prisión sujeto que golpeó a su expareja, hija y mascota porque no querían vivir con él

RANKING MUNICIPAL 2021-TOP 5 POR GRUPO: NUEVO IDF			
MUNICIPIO	GRUPO	INDICE	GRUPO
BOGOTÁ	GRUPO 1	95.00	GRUPO 1
BOGOTÁ	GRUPO 2	94.80	GRUPO 2
BOGOTÁ	GRUPO 3	94.60	GRUPO 3
BOGOTÁ	GRUPO 4	94.40	GRUPO 4
BOGOTÁ	GRUPO 5	94.20	GRUPO 5
BOGOTÁ	GRUPO 6	94.00	GRUPO 6
BOGOTÁ	GRUPO 7	93.80	GRUPO 7
BOGOTÁ	GRUPO 8	93.60	GRUPO 8
BOGOTÁ	GRUPO 9	93.40	GRUPO 9
BOGOTÁ	GRUPO 10	93.20	GRUPO 10

CASANARE / 18 horas ago
Paz de Ariporo, único municipio en el top 5 de Planeación Nacional por Índice de Desempeño Fiscal



META / 20 horas ago
Cierran clínica en Villavicencio por muerte de reconocida abogada tras cirugía estética



NACIONALES / 21 horas ago
ICETEX ofrece a profesionales colombianos becas de maestría con universidad española



CASANARE / 11 horas ago
Allanamiento en Aguazul dejó al descubierto venta de marihuana



CASANARE / 19 horas ago
Alcaldía de Yopal autorizó alza en el valor de las carreras de taxi en la ciudad



CASANARE / 19 horas ago
A mediados de septiembre iniciaría el transporte escolar en Casanare, no se pudo contratar la interventoría



REGIÓN / 20 horas ago
Capturado peligroso explosivista de las disidencias de las Farc que delinqué en Arauca



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE

